



Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium!

Gestern hatte ich mir fest vorgenommen, ein Buch zu schreiben. Ein Buch über Schule. Ein Buch über die unglaubliche Vielfalt an Themen, die im Laufe eines Arbeitstages unter dem Dach unserer Schule die Runde machen. Ein Buch über die Menschen und ihre Schicksale. Ein Buch über Sorgen und Nöte. Ein Buch über Themenwechsel im Sekundentakt.

Vom sündigen Schüler, der Unfug mit einem Besen angerichtet hat, geht es Bruchteile von Sekunden später um die Sorgen von Eltern in Bezug auf die sich ankündigende Sonnenfinsternis, dicht gefolgt von der Frage, wie die konkreten Umbaupläne in einem bestimmten Bauteil unserer Schule in den Sommerferien aussehen und welcher Sammlungsschranktyp eingebaut wird. Dann noch die Rückfrage, wann das defekte Türschloss repariert werden kann. Wann werden die Medienschränke geliefert? Und die Liste mit den Ferienzeiten der Hausmeister muss noch raus. Eine Mutter hat schon mehrfach angerufen und will mich sprechen. Und die Schüler, die wissen wollen, ob sie tatsächlich für Förderunterricht bis zur 6. Stunde bleiben müssen, obwohl für den Rest der Klasse die 5. Stunde ausfällt. Die Q2 möchte wissen, ob das mit den Filmaufnahmen klappt. Und wie teuer sind eigentlich Brillen für die Sonnenfinsternis? War da nicht noch etwas? Ach ja: Unterricht. Na klar. Wo habe ich eigentlich die kopierten Arbeitsblätter? Na gut, mache ich noch schnell. Oh, ein Anruf. Komme schon. So ist Schule. So abwechslungsreich ist Schule. Nie langweilig. Kommunikation pur. Manchmal mit, meistens ohne Adrenalin. Ruhe bewahren. Das nächste Klingeln kommt bestimmt...



Ich werde übrigens kein Buch schreiben. Ich würde wahrscheinlich keinen Verleger finden. Mein Werk würde abgelehnt, aller Wahrscheinlichkeit nach als unrealistisch eingestuft. Es würde sowieso niemand glauben, geschweige denn interessieren, was in Schule so los ist. Wenn ich nach einigen Jahren Abstand mein eigenes Buch lesen würde, würde ich wahrscheinlich selber nicht mehr glauben, dass alles stimmt, was darin steht. Also schreibe ich kein Buch. Wirklich nicht. Versprochen.

Schule kann man halt nicht aufschreiben, Schule muss man erleben. Täglich neu. Erfrischend. Unglaublich. Schön.

Rüdiger Göbel, Schulleiter

Sonnenfinsternis am 20.03.2015



Einzelheiten zum organisatorischen Ablauf des kommenden Freitag, 20.03.2015, an dem im Vormittagsbereich eine partielle Sonnenfinsternis stattfindet, sind im beigefügten pdf-Dokument zusammengestellt.

Der Schachhof verwandelt sich

Lange Jahre war der Hofbereich vor den Speisesälen, der sogenannte Schachhof, ein trostloser Ort, unaufgeräumt, nicht einladend, renovierungsbedürftig. Inzwischen ist er kaum noch wiederzuerkennen, denn fleißige Hände lassen ihn Schritt für Schritt zu einer grünen Idylle werden. Nachdem die Beeteinfassungen vorgenommen wurden, nachdem zentral ein Baum gepflanzt wurde, der inzwischen seinen ersten Formschnitt erhalten hat, nehmen auch die bislang von Unkraut besiedelten Beete eine attraktive Gestalt an.



Fleißige Hände füllen sie mit einem Gemisch aus Mutterboden und Sand, es wird geschaufelt und geharkt. Die ersten Samenkörner warten darauf, keimen zu dürfen. Vielen Dank an die Schülerinnen und Schüler der Neigungsgruppe „Kraut und Rüben“, vielen Dank aber auch allen anderen fleißigen Helferinnen und Helfern, die in den letzten Tagen Hand angelegt haben. Vielen Dank an Herrn Dolny, der die Aktion leitet.

Goldene Taste: Am kommenden Dienstag ist es soweit!



Am kommenden Dienstag wäre es schön, wenn sich die Aula prall mit wohlwollenden Gästen füllt, denn die Akteure aus den unterschiedlichen Jahrgangsstufen fiebern ihren Auftritten entgegen. Lange Proben liegen hinter ihnen, viel Mühe steckt in den einzelnen musikalischen Darbietungen. Wenn sie dann auf der Bühne unserer Aula gekonnt in Szene gesetzt werden, erfüllt sich für viele Schülerinnen und Schüler der Wunsch, auf der Bühne zu stehen. Wir als Publikum sollten den Schülerinnen und Schülern die nötige

Aufmerksamkeit schenken und natürlich tosenden Applaus. Ich hoffe, wir sehen uns Dienstag um 19.00 Uhr bei der Goldenen Taste 2015!

Arbeitsgruppe „Stoppenberg 2020“ tagt Dienstag

Eltern, Lehrer und Schüler, die Mitglieder der Arbeitsgruppe „Stoppenberg 2020“ sind, treffen sich am kommenden Dienstag um 14.00 Uhr im Gruppensystem. Ideen zur Weiterentwicklung des Lebens und Lernens am Stoppenberg werden diskutiert.



Känguru der Mathematik



Am kommenden Donnerstag, 19.03.2015, findet der Wettbewerb „Känguru der Mathematik“ statt. Wie in jedem Jahr nehmen unsere Klassen 5 die mathematischen Herausforderungen an und stellen sich den Fragen des Wettbewerbs. Auch einzelne Schülerinnen und Schüler höherer Klassen sind am Start. Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Freude und viel Erfolg beim „Känguru der Mathematik 2015“. Frau Börgers-Habig und Herrn Kemmerling danke ich herzlich für die Organisation der Veranstaltung in unserem Hause.

Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer

Am Dienstag, den 24.03.2015, findet um 18.00 Uhr die Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer statt. Die Einladung ist als pdf-Dokument beigefügt. Der Vorstand freut sich über das Erscheinen zahlreicher Mitglieder.



Gottesdienst Klasse 6 auf Freitag, 20.03.2015 verlegt

Wegen Montagearbeiten für einen Sonnenschutz im COM-Gebäude musste der Gottesdienst für die Klasse 6 am vergangenen Freitag ausfallen. Er wird am kommenden Freitag, 20.03.2015, nachgeholt.

WP I – Infoabend für die Klassen 5 am 16.03.2015



Zur Wahl der zweiten Fremdsprache gibt es einen Informationsabend für die Eltern unserer Klassen 5 am Montag, 16.03.2015.

Oasetage für Kolleginnen und Kollegen

Unser Schulseelsorger Christoph Wichmann führt Ende der Woche Oasetage für eine kleine Gruppe von Lehrerinnen und Lehrern, die sich freiwillig für die Veranstaltung gemeldet haben, im Kardinal Hengsbach Haus durch. Im vergangenen Jahr gab es eine erste Veranstaltung dieser Art, die sehr positiv aufgenommen wurde.

Schulpflegschaft tagt am 24.03.2015

Am Dienstag, den 24.03.2015, trifft sich um 19.00 Uhr die Schulpflegschaft zu ihrer zweiten Sitzung im Schuljahr 2014/2015.

Beginn der Osterferien

Die Osterferien stehen vor der Tür: Sie beginnen am Freitag, den 27.03.2015, der Unterricht endet nach dem Mittagessen.



Und zum Schluss wie immer der aktuelle Stoppenberger Kalender



Änderungen sowie alle Ergänzungen sind wie immer gelb unterlegt, damit wir den Überblick nicht verlieren: <http://www.gymnasium-am-stoppenberg.de/cms/aktuell/kalender.pdf>

Newsletter verpasst? Kein Problem, besuchen Sie unser [Newsletterarchiv!](#)

Herausgeber:

Gymnasium am Stoppenberg
Tagesheimschule des Bistums Essen
R. Göbel OSiD i.K., Schulleiter
Im Mühlenbruch 49/51
45141 Essen

Kontakt:

Tel.: 0201-83100-3
Fax: 0201-83100-42
Mail: sekretariat.gas@bistum-essen.de
www.gymnasium-am-stoppenberg.de
Öffnungszeiten Schülerbüro : 7-16.30 Uhr

Verantwortlich für die Richtigkeit der Mitteilungen der SV sind die Mitglieder der Schülerversammlung.
